



## PELANGGARAN MASIH DITEMUKAN

# Sanksi Jukir Nakal Belum Tumbuhkan Efek Jera

YOGYA (KR) - Putusan pengadilan terhadap juru parkir (jukir) nakal ternyata belum menumbuhkan efek jera. Pasalnya, usai sidang putusan dengan denda sebesar Rp 300.000 pada Senin (2/7) lalu, pelanggaran parkir kini masih saja ditemukan.

Kepala Bidang Perparkiran Dinas Perhubungan Kota Yogya, Imanuddin Aziz, mengaku temuan pelanggaran kembali ia temukan di kawasan Jalan Pasar Kembang. Saat libur Lebaran lalu, pihaknya berhasil menjaring dua pelaku jukir liar dan kemarin ikut diputus di pengadilan. "Meski sudah ada rambu larangan parkir, ternyata masih ada pelanggaran yang kami temukan di sana. Sepertinya belum kapok karena masih ada yang nekat," katanya, Selasa (3/7).

Jasa parkir di area larangan tersebut

diprediksi karena ada berbagai pemicu yang berhubungan dengan kepentingan pengguna jasa. Di antaranya pintu masuk sisi selatan Stasiun Tugu untuk menuju reservasi tiket, kantor KA Logistik serta Loko Kafe yang baru saja dibuka. Namun demikian, banyak yang membuka jasa parkir pada sore dan malam hari guna menghindari razia petugas. Tapi masih ada yang nekat membuka pada pagi hingga siang hari.

Imanuddin berharap, pintu masuk sisi selatan Stasiun Tugu ditutup dan dialihkan di pintu utama sisi barat. Dengan begitu maka Jalan Pasar Kembang lebih mudah steril dari aktivitas parkir.

Senada diungkapkan, Kepala Bidang Pengendalian Operasional Dinas Perhubungan Kota Yogya, Sugeng Sanyoto. Menurutnya, selama pintu selatan Stasiun Tugu yang langsung menuju

Jalan Pasar Kembang belum ditutup, maka masyarakat akan memilih keluar dan masuk stasiun melalui jalan tersebut. "Apalagi sekarang depan kantor KA Logistik itu kadang digunakan untuk bongkar muat barang. Kemudian Loko Kafe yang persis berhadapan dengan Jalan Pasar Kembang," katanya.

Sementara Manager Humas PT KAI Daerah Operasi (Daop) 6 Yogya, Eko Budiyanto, sebelumnya menolak untuk menutup pintu sisi selatan Stasiun Tugu. Menurutnya, penutupan tersebut tidak akan menyelesaikan persoalan kemacetan di Jalan Pasar Kembang. Seperti halnya pemindahan pintu masuk Stasiun Lempuyangan, meski sudah dibuatkan lokasi parkir di bagian dalam, ternyata tepi jalan di Lempuyangan juga masih dimanfaatkan untuk parkir.

(Dhi)-g

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Perhubungan 2. Sat Pol PP	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 17 Desember 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005